



Umfrage Strassenbeleuchtung

Die Politische Gemeinde Hausen am Albis hat anlässlich der sich zuspitzenden Energieknappheit entschieden, die Strassenbeleuchtungen auf dem ganzen Gemeindegebiet zu reduzieren. Die Abschaltung der gesamten Strassen- und Wegbeleuchtung wird ab 1. November 2022 bis auf weiteres von 23.30 – 5.30 Uhr ausgeführt. Weitere Sparempfehlungen des Kantons werden bei den gemeindeeigenen Liegenschaften sowie Schulhäusern geprüft und gegebenenfalls umgesetzt. Des Weiteren wird das Personal angehalten Energiesparmassnahmen zu ergreifen. Der Gemeinderat hofft, dass die Bevölkerung die bereits geplanten Massnahmen mittragen wird. Gleichzeitig möchte der Gemeinderat den Einwohnerinnen und Einwohnern die Möglichkeit geben, sich zu den Massnahmen mittels dieser Umfrage zu äussern:

Umfrage:

Name (freiwillig) _____

Wohnort _____

E-Mailadresse (freiwillig) _____

Was halten Sie von den Abschaltungszeiten für Strassenbeleuchtung ab 01.11.2022:
23.30 – 5.30 Uhr

optimal

schlecht

Vorschlag Beleuchtungszeiten für Strassenbeleuchtung: _____

Begründung: _____

Stromsparideen: _____

Weitere Bemerkungen: _____

Senden Sie diese aufgefüllte Umfrage bitte per E-Mail an deliah.boon@hausen.ch oder physisch an das Bauamt, Ebertswilerstrasse 1, 8915 Hausen am Albis.